



OSAKA JONAN
JAPAN



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創立
幹事 1969.5.30
金山信利

会長 小林正啓
会報委員長 元氏成保

Rotary



Serve to Change Lives

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-2022年度国際ロータリー会長 シェカール・メータ

R I 2660地区
大阪城南ロータリークラブ

NO. 2497

2021-7-30

事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899
<https://osakajonan-rc.org/>
E-mail:johan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
TEL (06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

本日の例会

7月30日(第5例会)

●例会場 ハイブリッド

シェラトン都ホテル大阪 3階 明日香の間

●卓話 「もう一度ロータリーを考えましょう」

光信昌明会員

次週のお知らせ

8月6日(第1例会)

●例会場 ハイブリッド

シェラトン都ホテル大阪 3階 金剛の間

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席

・誕生日 入会記念日 会社創立記念日

●卓話 「地区会員数の現状と会員増強並びに退会防止について」

地区クラブ奉仕・拡大増強委員会

委員長 加茂次也氏

(石濱宏章会員増強委員長担当)

●理事会 11:30~12:10

シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ

次々週のお知らせ

8月13日(第2例会)

休会

先週の記録

7月16日(第3例会)

●出席報告

出席会員 32名 (内免除会員 4名)

会員総数 47名 (同上 13名)

ゲスト 0名

ビジター 0名

計 32名

ホームクラブ出席率84.21%

7月2日(第1例会)補正出席率100% (MU4名)

◆会長の時間◆

コロナ禍がロータリークラブにもたらしたデメリットの一つは、会員の間の距離が少し遠くなつたことだと思います。技術の進歩は、オンラインによる例会を可能にしま

したが、リアルに顔をつき合わせて食事をし会話をして友情を深めるには、十分とはいえません。そのため、入会して1年経つのに、未だ先輩会員の顔と名前が一致しないという新入会員も多いと思います。そこで私は、会長方針の一つとして、卓話の充実を掲げました。先輩会員の皆様は、無理にとは申しませんができる限り、ご本人が卓話をされますようお願いいたします。親睦を旨とし、例会を重視するロータリークラブの基本は、会員相互の顔と名前が一致することだと思うからです。

◆幹事報告◆

会員名簿を皆さんのがタブレットに送信いたしましたので、ご確認をお願いいたします。

8月6日(金)の会員増強月間の卓話について

地区クラブ奉仕・拡大増強委員会委員長 加茂次也氏が卓話に来て頂くことが決まりました。

ガバナー公式訪問について

7月から各クラブへガバナー公式訪問が行われております。当クラブへの公式訪問は9月14日(火)の東南RCとの合同例会となります。

◆委員会報告◆

雑誌・広報委員会 恒元直之委員長

「ロータリーの友」2021年7月号紹介

【7月号 横組記事より】

P.6 [RI会長メッセージ(RI指定記事)]

今年度RI会長はインドコルカタ・マハナガルRCの会員のシェカール・メータ氏です。テーマは「Serve to Change Lives:奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」。全てのロータリアンに「Change Maker:変化者」になろうと呼びかけています。授けられた最大の贈り物は誰かの人生に触れる力・私達には魔法がある、奉仕しよう、みんなの人生を豊かにするために。メータ会長の思いが伝わります。

P.7~17 [夢を紡ぐ人:Dream Weaver(RI指定記事)]

メータRI会長はロータリーの明日を思い描き、それを実現する準備を整えています。その人となりとロータリー人生

会員増強にご協力を!!

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

をゆかりの深い人々が語ります。気さくで飾らない人柄、人道的奉仕活動への熱い思い、溢れるロータリー精神が伝わってきます。

P.52～53 [RIの委員に応募しませんか(RI指定記事)]

RIの幾つかの委員会が2022年からの任期の委員を公募しています。申し込み締め切りは2021年8月15日です。

P.59 [2022年国際大会 カウントダウン開始(RI指定記事)]

今年度のロータリー国際大会は2022年6月4～8日にアメリカ テキサス州ヒューストンで開催されます。限界を知らない町、ハイテクと宇宙開発の町「ヒューストン」の魅力がシリーズで紹介されます。

[よりよい世界のビジョンを持とう(RI指定記事)]

ロータリー財団管理委員長 ジョン ジャーム氏からのメッセージです。より良い世界を作るための大きなビジョンを持ち、ロータリー財団補助金を有効に活用してビジョンを具現化して欲しいとの内容です。

【7月号 縦組記事より】

P4～8 [コロナ後の日本はどうあるべきか]

昨年11月6日に開催された2540地区(秋田県)地区大会での元国連事務次長の明石康氏による記念講演の要旨です。ポストコロナ後の国連の役割、日本及び日本人の目指すべき姿を熱く語られています。日本人は内にこもりがちだ。もっと外に出かけ、海外の人々と忌憚のない対話をし、一緒に仕事をすることが自然な感じで出来るようになるべきだ等、我々ロータリアンも心すべきご指摘があります。

青少年奉仕委員会 石濱宏章副委員長

LACの割り当てメンバー表の年間予定を作りました。皆様に早急に配布しますのでよろしくお願ひいたします。第1回は7月21日(水)となっております。

◆ 卓 話 ◆

「自己紹介」

佐伯清孝会員

昭和43(1968)年1月3日生まれ
(53歳)。

平成3年桃山学院大学卒業後、三協アルミニウム工業(株)入社、10ヶ月間富山県本社にて研修後、四国支店(高松市)に配属、5年間ビルを建材担当。

平成9年より亡父創業の(株)三榮入社、平成20年より代表取締役社長を務めております。家族は妻(49歳)、長男(25歳)、長女(23歳)の4人家族、長男は現在東京在住のため現在は妻と娘と暮らしております。



令和3年4月2日、中本様、中谷様のご紹介により当クラブに入会させて頂きました。昨年3月に亡くなった父が永らくこちらの城南ロータリーでお世話になっておりました。他のクラブの友人などからロータリークラブへの誘いもありましたが、亡父縁もあり、また中本会員の熱心なお誘いにより当クラブに入会させて頂いた次第です。趣味はゴルフで所属は鳴尾ゴルフ倶楽部、HD12、ここ数年ゴルフは絶不調ですが、コンペなどあれば積極的に参加したいと思います。

遠田義大会員

私は、昭和37年4月7日に大阪で生まれました。



現在、祖父義太郎、父義昭の跡を継いで弁護士をしておりますが、経歴は浅く、何事も経験だと思って、民事事件及び刑事事件にも一生懸命に取り組んでいる毎日であります。

私は、生まれも育ちも大阪ですが学生生活は東京で過ごしました。慶應義塾大学を卒業しました。

趣味は読書・音楽鑑賞・スポーツ観戦ですが、特に野球の試合をスタジアムで観戦するのが趣味で、早慶戦は全て観戦しております。また、高校野球やプロ野球も年に一度は観戦しております。今は新型コロナもあって球場での観戦はできませんが、コロナが収束すれば一度観戦に出かけたいと思っております。

最近では、暇を見つけては京都や奈良の寺社仏閣の探索も行っています。コロナのせいで中断していますが、収束すれば再開したいと思っています。

未熟なところもありますが、ご指導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願ひいたします。

岡 俊介会員



新入会員の岡です。上六公証役場で公証人をしています。今年の1月まで、鳥取県で検事をしていました。出身は北九州市、父は北九州市立若松病院で産婦人科の医師をしていました。人口10万人の若松区で2万人近い赤ん坊を取り上げたとかで、地元では有名人だったと思います。そんな父と比べられるのが嫌で法学部に進み、司法試験を受け、検事になりました。こんな情けない動機で法律家になったのですが、検事になってからは本当に多種多様な事件に関わらせてもらうことができ、やりがいのある時間を過ごすことができました。検事としてやれることはやったと思い、公証人に転身しましたが、まだまだ人間についても社会についても知らないこ

会員増強にご協力を!!

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

とだらけですので、仕事を楽しみながら、もっともっと未知の世界に首を突っ込み、少しでも人様の役に立てる仕事ができるようになりたいと思っています。よろしくお願いいたします。

勝島寿男会員



こんにちは。勝島寿男と申します。この度、前任の「平田」会員から紹介頂き、皆様のご承認を頂戴し、映えて歴史ある「大阪城南ロータリークラブ」様へ入会させて頂きました。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

私は、毎週例会でご利用頂いております「シェラトン都ホテル大阪」の総支配人を2021年6月18日から担当させて頂くことになりました。

直近は、ホテルに属さず「都ホテルズ＆リゾーツ」全体会の営業として、日本国内をはじめ訪日外国人インバウンド誘いのため、東アジア・東南アジアへも営業活動を行っておりました。自宅は三重県伊賀市で、緑の多い城下町です。周辺にはゴルフ場も多くお近くにお越しの際にはぜひ、お立ち寄りください。皆様には末永く、ご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

にこにこ箱

7月16日(第3例会ハイブリッド)

- 光信、内藤、浅井会員と皆様、ありがとうございました。無事退院し、本日から出席できることとなりました。

尾崎(敬)会員

- 金山幹事、頑張ってください。

三宅会員

- 三宅さん、ありがとうございました。

岡部(倫)会員

- 本業とのバランスもありますが、ロータリー活動も主体的に関わっていきたいと思います。

山本(智)会員

- よろしくお願ひいたします。

遠田会員

- よろしくお願ひします。

佐伯会員

- 卓話、自己紹介よろしくお願ひいたします。

勝島会員

- その他、お祝い等 4件

(編集担当 元氏・野村)

会員増強にご協力を!!